

★★行事紹介★★

認知症サポート養成講座 (7月6日)

6年生が福祉協議会の方から認知症の方の気持ちやサポートについて話を聞きました。その中で、相手の立場になって行動することの大切さを学びました。これから、誰にとっても優しい玉東町をめざして学習をすすめていきます。(熊本県のホームページから、過去の山北小6年生の学習の様子を見ることができます。ぜひ、HPの検索に「山北小学校」を入力してご覧ください。)



授業参観・心肺蘇生法講習会・学級懇談会 (7月7日)

たくさんの保護者に参観していただき、ありがとうございました。成長した子どもたちの様子をご覧いただけただけでしょうか。また、夏休み中のプール開放に向けて、心肺蘇生法講習会もありました。子どもたちの命を守り、楽しい夏休みにするための1日になりました。



夏休み中の学校閉庁について

8月9日(水)から8月17日(木)までは、学校は閉庁です。緊急の連絡は、町教育委員会(85-2203または85-3609)へご連絡ください。あるいは、山北小「欠席連絡メール」に連絡してください。

自然満喫！森の学校

(7月16日)

数ヶ月かけて、保護者の方が用意周到に準備をしてくださったおかげで、本年度も安全に、たっぷり遊ぶことができました。晴天にも恵まれ、子どもたちの笑顔がはじけました。たくさんの活動(弓矢・いかだ・ターザンロープ・うどん・ピザづくりなど)があり自然の恵みをたっぷり味わえ、保護者の方の協力と愛情いっぱいの見守り、安全管理の素晴らしさに感心、感激した1日になりました。学びの3か条通りの様子に、山北小の子どもと保護者の方のエネルギーを感じました。ありがとうございました。(7月19日(水)の熊日新聞に掲載されました。)



自分の命は自分でまもろう

夏休みは、次の2点の事故が多い時期です。ご家庭でも注意喚起をお願いします。

- ① 水の事故・・・大人と一緒に遊ぶ。
- ② 交通事故・・・飛び出し・自転車のスピードの出し過ぎに注意。

また、他校ではインフルエンザや新型コロナウイルスが流行しています。うがい・手洗いの徹底をお願いします。健康に夏休みを過ごして、8月29日に元気に会いましょう。

夏休みには、PTAによるプール開放(7月24日から8月4日の土日を除いた10日間)もあります。熱中症に気をつけて、運動もして、心身ともにたくましくなってほしいものです。保護者の皆様、お世話になります。